

MU presentó su proyecto en el Campus de Excelencia Internacional

20/10/2010

El Campus de Excelencia Internacional 2010 se organiza desde el Ministerio de Educación y este año se ha celebrado la segunda edición.

Mondragon Unibertsitatea presentó su candidatura en mayo y entre los 14 proyectos seleccionados en la primera fase fue una de la universidades reconocidas, siendo en esta ocasión la única universidad privada seleccionada.

Ayer, se llevaron a cabo las presentaciones para la segunda fase y fueron 22 proyectos los convocados. Por un lado los 14 de seleccionados en esta edición y por otra los 8 que provenían de la primera edición.

El proyecto de Mondragon Unibertsitatea se basa en la transferencia. Generar conocimiento para transferirlo y transformar la sociedad.

Para esta presentación, Mondragon Unibertsitatea estuvo en Madrid acompañada por una delegación compuesta en parte por miembros de la propia universidad y por empresas e instituciones entre las que mencionamos a la Alcaldesa de Oñati, el Alcalde de Irún, el Presidente del Grupo Fagor y el Gerente del Polo Garaia.

Mañana, 21 de octubre por la tarde, se darána conocer los proyectos que han merecido alguno de los reconocimientos de esta edición del Campus de Excelencia Internacional 2010.

